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Anfrage in der Fragestunde der  Fraktion der CDU 

Mehr Gehalt für Ärzte in kommunalen Kliniken 

Welche finanziellen Folgen ergeben sich für den kommunalen Klinikverbund Gesundheit 
Nord, nach Ansicht des Senats, aus dem jüngsten Tarifabschluss zwischen 
Arbeitgebern und Marburger Bund? 

Welche Vorsorge wurde dafür bisher in den Finanzplanungen der Gesundheit 
Nord getroffen und ist diese, nach Ansicht des Senats, ausreichend? 

Welche zusätzlichen Maßnahmen plant der Senat, um die Gesundheit Nord, bei 
der aktuellen und bei zukünftigen Tarifsteigerungen zu unterstützen? 

Rainer Bensch, Thomas Röwekamp und die Fraktion der CDU 


